



Stadt Ebersbach  
an der Fils

Stadtverwaltung • Postfach 1129 • 73055 Ebersbach an der Fils

# Pressemitteilung

<b>Datum</b>	20.05.2021
<b>Unsere Zeichen</b>	StFö - al
<b>Ihr Ansprechpartner</b>	Anke Linder
<b>Amt und Zimmer</b>	Standortförderung 2. OG Zi. 03
<b>Telefon</b>	07163/161-110
<b>Telefax</b>	07163/161- 286110
<b>E-Mail</b>	<a href="mailto:linder@stadt.ebersbach.de">linder@stadt.ebersbach.de</a>

## Kunst trotz(t) Corona – Ebersbacher StreetArt-Galerie wurde eröffnet

Dass StreetArt nicht nur etwas für die Großstadt ist, bewiesen in Ebersbach an der Fils am vergangenen Wochenende zahlreiche lokale Künstlerinnen und Künstler. Vom 14. bis 16. Mai wurde an der Rückseite der Schallschutzwände der B10 die StreetArt-Galerie Ebersbach in kleinem Rahmen eröffnet. Das geplante Event mit digitaler Kunst-Präsentation und Live Musik konnte zum jetzigen Zeitpunkt aufgrund der Corona-Pandemie leider nicht stattfinden - wird aber, sobald möglich, nachgeholt.

Mit der StreetArt-Galerie wurde aus einem bislang nicht so einladenden Bereich ein Ort geschaffen, der künftig Spaziergängerinnen und Spaziergänger wie auch Radlerinnen und Radler zu einer Rast einlädt. Auf einer Gesamtfläche von rund 80 Quadratmetern vermischen sich jeweils vier mal zwei Meter große Paste-Up-Werke internationaler Künstler mit Spray Art, Popart und dem Expressionismus zu einer einzigartigen Galerie. StreetArt regt zum Nachdenken an, inspiriert für das eigene Tun und dient der Unterhaltung.

Organisiert und realisiert wurde das Projekt von Kunst\_im\_Ort (KiO), einem Kollektiv verschiedenster Künstlerinnen und Künstler. In enger Zusammenarbeit mit der Stadt Ebersbach und durch Spenden von „Bücher tun Gutes e. V.“, „Pro Ebersbach e. V.“ und der Volksbank Göppingen wurden die ersten Materialien, beispielsweise Holzwände, Befestigungsmaterialien, Farben und Spraydosen angeschafft und in Eigenregie montiert

„Wir bedanken uns bei allen Spenderinnen und Spendern sowie Helferinnen und Helfern für die großartige Unterstützung“, sagt Anthi Punki im Namen des KiO. „Mit einer so positiven Resonanz haben wir nicht gerechnet, freuen uns aber umso mehr darüber“, grinst Anthi Punki unter seiner Maske.

Die StreetArt-Galerie bietet allen Bürgerinnen und Bürgern, insbesondere Jugendlichen, zahlreiche soziokulturelle Möglichkeiten: Zum Beispiel die Möglichkeit, sich zu verwirklichen und gemeinsam zu gestalten. Aber auch einen Ort, um sich zu treffen und auszutauschen - auch mit ortsfremden Künstlerinnen und Künstlern.

„Unser Ziel ist, mit "Kunst trotz(t) Corona" ein Zeitdokument zu schaffen, an dem sich viele unterschiedliche Menschen beteiligen. Eines, das für die Öffentlichkeit jederzeit und ohne Einschränkungen zugänglich ist“, erklärt Anthi Punki. „Raus aus dem Museum, hinaus auf die Straße: Urban Art /StreetArt“.

Weitere Aktionen werden bereits geplant.

**Telefonzentrale**  
**07163/161-0**

Rathaus  
Marktplatz 1  
[www.ebersbach.de](http://www.ebersbach.de)

### Öffnungszeiten:

Montag 7.30 - 15.00 Uhr  
Dienstag bis Freitag  
8.00 - 12.00 Uhr  
Donnerstagnachmittag  
14.00 - 18.00 Uhr

### Konten der Stadtkasse:

**Kreissparkasse Göppingen** IBAN: DE89 6105 0000 0001 0000 16 · BIC: GOPSDE6GXXX  
**Volksbank Göppingen** IBAN: DE36 6106 0500 0400 0770 00 · BIC: GENODES1VGP  
**Gläubiger-ID:** DE96ZZZ00000075841

**Bildernachweis: AntHi Punki**  
**Bildunterschriften: Anke Linder**



*Yvonne Birk (1. stv. Bürgermeisterin) - hier mit dem KIO-Künstler AntHi Punki - ließ es sich nicht nehmen am vergangenem Wochenende bei der Eröffnung der StreetArt-Galerie dabei zu sein.*



*Die Künstlerinnen und Künstler bei der Arbeit.*